

Mein Name ist Susanne Redlin, geboren in Rüsselsheim, verheiratet, zwei Kinder, 61 Jahre alt und ich wohne schon immer in Ginsheim-Gustavsburg. Ich bin gelernte medizinisch-kaufmännische Assistentin und Arzthelferin. Durch meine Rheumaerkrankung bin ich seit 2011 EU-Rentnerin und seit einem Unfall 2017 sitze ich im Rollstuhl.

Seit 1997 bin ich Mitglied der Stadtverordnetenversammlung GiGu und wurde 2021 als erste Stadträtin gewählt. Vor 14 Jahren zog ich in den Kreistag des Kreises Groß-Gerau ein. Dort fungiere ich als stellvertretende Kreistagsvorsitzende und als stellvertretende Fraktionsvorsitzende. Außerdem bin ich Mitglied des Haupt- und Finanzausschusses und des Ältestenrats, des Jugendhilfeausschusses, der Betriebskommission der Kreis VHS, des Altenhilfebeirats, des Integrationsbeirats und des Erziehungshilfebeirats.

Dem Aufsichtsrat der Gemeinnützigen Baugenossenschaft Mainspitze gehöre ich seit 2018 an und ich möchte mich erneut zur Wahl stellen. Die Arbeit im Aufsichtsrat ist mir ausgesprochen wichtig, da ich mich schon immer für den kommunalen Wohnungsbau zu vernünftigen Preisen eingesetzt habe. Die Schaffung von altersgerechtem und barrierefreiem Wohnraum liegt mir besonders am Herzen.

Ich scheide dieses Jahr turnusgemäß aus dem Aufsichtsrat aus und habe mich zur Wiederwahl bereiterklärt. Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie mir Ihr Vertrauen schenken und mir Ihre Stimme geben würden.